

*Les dirigeants cubains saluent les
anniversaires des pionniers et des
jeunes*



La Havane, 4 avril (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et d'autres dirigeants ont salué respectivement les 63e et 62e anniversaires de l'Organisation des Pionniers José Martí (OPJM) et de l'Union des Jeunes Communistes (UJC), rapportent aujourd'hui. sources officielles.

"Félicitations aux pionniers et aux jeunes Cubains", a écrit le président dans son message.

Le chef de l'État l'a qualifié de « très bon Congrès », en se basant sur ce qu'il a dit avoir vu des débats, en annonçant sa présence imminente au forum de la jeunesse qui se termine aujourd'hui dans cette capitale.

Dans ce contexte, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Esteban Lazo, a félicité sur cette même plateforme Internet les pionniers et les jeunes cubains, qu'il a qualifié de « fierté du pays tout au long de notre histoire ».

Le plus haut leader parlementaire du pays antillais a rappelé une phrase du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro : « les jeunes ont écrit des pages de grand héroïsme dans cette Révolution ».

De son côté, le ministre des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a affirmé sur ce réseau social que l'engagement des membres de l'OPJM et de l'UJC envers le peuple et la révolution cubaine garantit l'avenir du pays.

Le chef de la diplomatie cubaine a profité de l'occasion pour féliciter notamment les jeunes du ministère des Affaires étrangères et ceux de l'Institut supérieur des relations internationales.

L'UJC a été créée en 1962 pour succéder à l'Association des jeunes rebelles, aujourd'hui disparue. Dans sa version actualisée, elle est considérée comme l'organisation politique d'avant-garde de la jeunesse cubaine et la principale source de candidats pour le Parti communiste de Cuba.

Entre-temps, les pionniers sont associés à l'OPJM, qui accueille des élèves du primaire et du secondaire, qui favorisent, entre autres tâches, l'intérêt pour les études et le sens de la responsabilité sociale de ses membres. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351349-les-dirigeants-cubains-saluent-les-anniversaires-des-pionniers-et-des-jeunes>



Radio Habana Cuba